

**Ehrenmedaille der Fakultät für Luft- und Raumfahrttechnik der Universität für den Vereinsvorsitzenden der Freunde der Luft- und Raumfahrttechnik der Universität Stuttgart e.V., Herrn Dipl.-Ing. Heiner Dörner.**

Bei der Absolventenfeier 2015 für Diplomingenieure und Masterabschlüsse des Studiums der Luft- und Raumfahrttechnik an der Universität Stuttgart, am Freitag, 17. Juli 2015, im „Weißen Saal des Neuen Schlosses Stuttgart“ hat die Fakultät Luft- und Raumfahrttechnik und Geodäsie der Universität Stuttgart, Herrn Dipl.-Ing. Heiner Dörner die "Goldene Ehrenmedaille" der Fakultät verliehen.

Bisher erhielten diese höchste Auszeichnung der Fakultät erst 3 Persönlichkeiten: Professor Dr.-Ing. e.h. Artur Fischer (Dübel-Fischer), Professor Dr. jur. Gerhard Wittkämper und Frau Monika Gubler, Vorstandsvorsitzende der Hermann-Reissner-Stiftung, Schweiz.

Dekan Professor Dr. Stephan Staudacher der Fakultät 6 würdigte bei der Absolventenfeier 2015 in persönlichen Worten die jahrzehntelange Mitarbeit von Herrn Dörner in der Fakultät in Forschung und Lehre und für seine Mitarbeit am Erscheinungsbild der Fakultät nach Außen. Zitat aus seiner Laudatio:

*Herr Dörner ist eine der Persönlichkeiten die für diese Fakultät steht wie keine Andere. Er hat die Fakultät von Innen heraus geprägt und von Innen heraus prägen ist immer ein schwerer Weg. Man könnte fast sagen, Herr Dörner ist so etwas wie das Gesicht der Fakultät. Er ist eine der Persönlichkeiten die den Absolventen im Gedächtnis bleiben. In der Darstellungstechnik hat er Generationen von Ingenieuren zum Erfolg geführt. Seine Windenergievorlesungen begründen mit seinen legendären Ruf. Der Rat von Herrn Dörner ist in unserer Fakultät gewünscht und wird von der Fakultät gehört. Sie Herr Dörner verdienen die Ehrenmedaille aus der Sicht der Fakultät in hervorragender Weise.*

Heiner Dörner arbeitete von 1968 bis 2004 am Institut in Forschung und Lehre. Über 10 000 angehende Diplomingenieure durchliefen seine Ausbildung im Fach „Darstellungstechnik und CAD“. Im Hauptstudium übernahm Heiner Dörner 1980 die studentische Ausbildung im Wahlfach „Windenergie“ von Professor Dr. Ulrich Hütter. Über 1000 Studenten legten bei ihm darüber eine schriftliche Prüfung ab. Auf den Gebieten „Nutzung Regenerativer Energien“ und „Windenergie“ betreute er mehr als 100 Studien- und Diplomarbeiten. Bis heute, auch wieder im WS 2015/16, hält Herr Dörner an der Universität Stuttgart die Vorlesung „Geschichte der Windenergienutzung“ als Schlüsselqualifikationsfach für alle Studiengänge.

2004 war er Mitbegründer des Vereins der Freunde der Luft- und Raumfahrttechnik der Universität Stuttgart e.V. Seit diesem Jahr steht er dem Verein auch als Vorsitzender vor.



Universität Stuttgart, 17. Juli 2015